



お お ぞ ら

【学校教育目標】
「笑顔輝く高階北小学校の子供の育成」
・たすけあう子
・かんがえる子
・きたえる子

自分で決めて、共に頑張る力

校長 堀口 雪子

暑い暑い夏休みが終わり、いよいよ2学期がスタートしました。元気よく登校してくる子供たちの姿に、「私たちも頑張ろう」と励まされる思いです。各教室からは楽しかった思い出の声聞こえてきました。ご家庭や地域の皆様には、夏休みの間も子供たちの健康や安全に留意していただいたことに、感謝申し上げます。

今年は、自治会等の夏祭りが開催され、多くの子供たちが参加していました。お祭りやラジオ体操など地域の行事でたくさんの方とふれ合うことや盆踊りの太鼓をたたくなど好きなことに挑戦する子供たちの姿がありました。こういった体験が「自分たちの地域っていいな」とふるさとを愛する子供につながっていくのだなと思いました。

さて、この夏休みには5年生が林間学校に行ってきました。感染防止と熱中症対策をしながらの実施でしたが、5年生の子供たちのよいところがたくさん見られました。バスの運転手さんや施設の方々、引率の教員へよくあいさつができたこと、食事係や保健係など自分の分担をしっかりと果たし、さらに友達を手伝う姿が見られたこと、体調不良の友達を気遣うやさしい声かけや態度があったことなど、引率教員からは「5年生って明るく前向きで、友達思いですね。」と、嬉しい話がありました。林間学校に向けて、日々の学校生活で培った力を発揮できたのでしょう。めあてをもつこと、そして毎日の積み重ねがいかに大切なのかを実感しました。

学校行事の多い2学期です。どの学校行事でも身に付けたい力として、「認め合いよりよい学校をつくる力」「仲間と協力する力」「自分のめあてに向かって努力する力」の3つです。

本校の運動会でもこの3つに合わせ

「励まし合いながらよりよい運動会を創る力」(かんがえる子)

「友達の頑張りを認め合う力」(たすけあう子)

「自分のめあてにおいて最後までやり通す力」(きたえる子)

をねらいとしました。今後、各学級でこの3つのねらいに合わせ、今度は子供たち一人一人のめあてを**自分で決めて**いきます。そして、**友達や他学年、教員など周りの力を活用しながら共に**めあて達成のために取り組みます。私たち教員は、運動会を当日のものだけとは考えてはいません。めあてを決めるところから共に頑張っていくその過程こそを大切にしていきます。どうぞ、ご家庭でも運動会当日までのあたたかい励ましをよろしくお願いいたします。

第2回学校運営協議会より

7/7に行われた学校運営協議会で今年度の活動計画を立てました。

・学校応援団の活動を2学期も継続していきます。

1学期は、クラブ・家庭科・音楽・算数・水泳・きたしかクラブ・環境整備 でご支援いただきました。一人一人に声をかけていただき、「教えてもらったからできるようになったよ。」「ほめられてうれしかったよ。」と子供たちは話しています。

・高階北小校区の歴史やよさを知らせるマップを作成していきます。

地域のよさを知り、地域とつながり、ふるさと大好きな子供たちを育てていきます

2学期がんばりたいこと

- ・むずかしいかんじをきれいにかきたいです。きれいなかんじをかくために、しせいをよくして、とめ はね はらいにきをつけてかきたいです。1年
- ・かん字をきれいにかくことです。1年生のかん字はかんたんでしたが、2年生になってかん字がむずかしくなったからです。むずかしいかん字でもとくいになれるように学校で友達や教えてくれる先生といっしょにかん字をれんしゅうしたいです。2年
- ・自主学习です。自分で勉強や調べることをするので、毎日やっていると楽しくなってどんどんやりたいなと思ってくるからです。また、テスト前ではテストに向けてれんしゅうして、よい点数もとることができます。毎日できるようがんばります。3年
- ・算数の一万より大きい数と漢字です。算数は、まだ勉強したことがないのでどんな数があるのか楽しみです。漢字は、書けたり読めたりする漢字をさらに増やしたいからです。2学期は学校行事がたくさんありますが、コツコツ努力していきたいです。3年かがやき
- ・運動会です。下の学年のお手本になれるように運動会におきて、一生けん命練習してゆう勝したいです。ふだんから5・6年生を手本にしてみんなをひっぱることができるリーダーになれるようがんばりたいです。4年
- ・漢字です。1学期の時、練習したけれどなかなかよい点数が取れませんでした。2学期は、自主学习で漢字を練習したいと思います。集中してできるように、時間を決めて取り組みたいと思います。そして、くいのない2学期にしたいです。5年
- ・運動会や音楽会などの行事で6年生としての自覚をもって取り組むことです。運動会では応援団を中心として6年生全員でチームを引っ張っていきたいです。音楽会では、それぞれの音色をしっかりと出し、きれいなメロディーをかなでたいです。これまで私は、やらなくてはいけないことを後回しにしたことなどがありました。だから、これまで以上にみんなと協力しながら行事に取り組みたいです。6年



お知らせ

9月12日(火) 10:10~10:25 なかよし美化集会 運動会に向けて、校庭の除草活動を行います。

子供たちと一緒に除草活動をしませんか。今回は、縦割りグループ(1年~6年までの編制)によるなかよし除草です。昨年度同様、学区の全地域の回覧板でもご協力のお知らせをしています。保護者の方、学校応援団の方、地域の方のご協力をお願い致します。